

# *Déclarations exclusives à RHC de Gerardo Hernández depuis Paris où il a assisté à la Fête de l'Humanité*

---



« La France a été l'un des pays depuis lequel nous les 5, avons reçu le plus grand nombre de lettres. Je sais aussi que RHC est écoutée dans les zones francophones du Canada, je profite pour dire que nous recevions aussi un grand nombre de lettres d'amis de ces régions.

Je voudrais dire que tout au long de ces 16 ans d'emprisonnement, beaucoup de camarades français ont appuyé notre cause, pas seulement en organisant des manifestations, en participant à des meetings de solidarité, mais aussi en nous faisant parvenir des lettres, des cartes postales, en nous donnant de l'appui moral. Je peux mettre en exemple le cas de Jacqueline Roussie, de Monein, dans les Pyrénées qui durant des années, envoyait mensuellement une lettre au président Obama lui demandant de libérer les 5. Et il ne s'agissait pas d'une lettre de 3 phrases, disant Président Obama libérez les 5. Elle donnait des arguments solides. Et cela elle l'a fait pendant des années. Je vais voir cette camarade dans les prochains jours.

Il y a aussi le cas d'Annie Arroyo, dont je viens de faire la connaissance, à laquelle je viens de donner une accolade. Il arrive quelque chose de curieux. Il s'agit des personnes que j'ai connu sur des photos, que je pourrais reconnaître dans la foule, cependant je n'ai jamais écouté leurs voix, que je n'ai jamais embrassé, ce que j'ai pu faire maintenant. Je suis très content. Au nom de la délégation, d'Adriana et de Gema nous adressons aux auditeurs francophones de RHC, une grande accolade et nos remerciements pour leur appui.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/exclusivas/68878-declarations-exclusives-a-rhc-de-gerardo-hernandez-depuis-paris-ou-il-a-assiste-a-la-fete-de-lhumanite>



**Radio Habana Cuba**